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ENCUENTRO: GUTIÉRREZ LE PLANTEÓ A DOMÍNGUEZ LOS 
PEDIDOS DE CÓRDOBA 

 
El ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos de Córdoba, Carlos Gutiérrez, se 
reunió hoy en la ciudad de Buenos Aires por más de dos horas con su par de la 
Nación, Julián Domínguez, para plantearle los pedidos y las propuestas que la 
provincia considera necesarios para la promoción y el desarrollo de su complejo 
agroalimentario. En el encuentro, Gutiérrez estuvo acompañado por sus secretarios de 
Ganadería, Agricultura y Alimentos, Daniel Carignano, Héctor Fontán y José Luis 
Rovasio.  
 
“Fue un diálogo muy positivo, toda vez que el ministro Domínguez nos recibió sólo a 
nosotros para repasar todos los temas pendientes de Córdoba. En este sentido, creo 
que lo más importante es que la Nación ha hecho suya la propuesta que nuestra 
provincia y las demás que conforman la Comisión Pampeana del Consejo Federal 
Agropecuario, hemos planteado sobre la conservación de suelos: la necesidad de 
desarrollar políticas para incentivar el cultivo de maíz y de trigo; la constitución de un 
fondo para llevar adelante obras en las zonas que más sufren este problema; el apoyo 
a los consorcios de conservación. En fin, un paquete de medidas que sirva para 
remediar las situaciones negativas que se dan por este problema en la llamada zona 
núcleo”, expresó el ministro Gutiérrez. 
 
En cuanto a la problemática ganadera de Córdoba, se planteó la urgente necesidad de 
tomar medidas en lo inmediato para reconstituir los rodeos, además de incentivar 
estrategias que permitan al productor ganadero elevar el peso de faena. “Se están 
faenando animales de tan sólo 200 kilos de peso. Sobre este particular, Domínguez 
nos informó que en los próximos días la Nación dará a conocer novedades”, manifestó 
el funcionario cordobés. 
 
“También le hemos solicitado a la cartera nacional fondos para paliar la grave situación 
que se ha generado por los incendios, la sequía y ahora por las aguas que bajan sin 
defensa de vegetación, ya que en parte del territorio ha sido arrasada por el fuego. En 
este sentido, expresamos que hace falta reforestación, implantación de cortinas 
forestales, entre otras medidas”, sostuvo Gutiérrez. 
 
Por último, desde la provincia se ratificó la postura de generar una política en lechería 
que sea inclusiva, teniendo en cuenta a todos los actores de la cadena láctea, que sea 
extensiva, con aumento de la producción y que no tenga como variable de ajuste a los 
mercados externos. “Domínguez definió como necesidad encarar un Programa 
Estratégico Lechero (PEL) que sea resultado de consensos. No hay contradicciones 
en este punto”, finalizó Gutiérrez. 
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